

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Vorgesetzten, Mitarbeiter, Kollegen, Vorbild und Freund

Serge Virgili

Nach schwerer Krankheit ist Serge Virgili am vergangenen Sonntag, 8. März 2015, im 59. Lebensjahr viel zu früh von uns gegangen.

Während seiner 19-jährigen Tätigkeit für unser Unternehmen haben wir Serge Virgili als kompetenten, integren und herzlichen Kollegen kennen und enorm schätzen gelernt. Serge Virgili engagierte sich stets mit Leib und Seele für seine Mitarbeitenden und Kunden und hat über all die Jahre Grosses geleistet. Mit Serge verlieren wir eine der wirklich grossen Persönlichkeiten in unserem Unternehmen.

Wir werden seiner mit grossem Respekt und mit besonderer Dankbarkeit gedenken. Unser ganzes Mitgefühl gilt seiner Frau und seinen Kindern.

Adieu Serge et merci pour tout!

In aufrichtiger Anteilnahme und im Namen aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der ISS,
Geschäftsleitung ISS Schweiz

*Abdankung: Mittwoch, 11. März 2015,
um 10.30 Uhr in der Kirche Paroisse Saint
Jean Baptiste en Chablais, Douvaine (F)*

Anstelle von Blumenspenden gedenke man der Krebsliga Schweiz, 3001 Bern, PK 30-4843-9